

 <p>昭和46年開校 平成25年CS指定</p>	<p><b>野火止小だより</b></p> <p>学校地域教育目標 考え学ぶ子 仲よくする子 たくまい子 地域を愛する子</p> <p>野火止小は保護者や地域と共にあるコミュニティ・スクールです</p>	<p>めざす学校像 -全ての児童が確実に伸びる学校-</p>	<p>11月の生活目標</p>
		<p>11月号 令和4年11月1日 新座市立野火止小学校 児童数579名・学級数20学級 住所 新座市野火止4-9-1 TEL 048-477-1211</p>	<p>本に親しもう</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・読書習慣をつけよう</li> <li>・読書週間にたくさん本を読もう</li> </ul>

霜月 元気いっぱい、笑顔いっぱい、頑張れ のびっこ！！ 校長 近藤章宏

10月29日(土)秋晴れの下に秋季大運動会を実施することができました。本年度は全校児童が校庭に集い、応援合戦や選抜リレーも実施して、学校が一体となって運動会を盛り上げることができました。運動会のスローガンは「**元気いっぱい、笑顔いっぱい、頑張れ のびっこ！！**」という、すばらしい内容を児童会が提案してくれました。笑顔あふれるのびっこの輝きをお伝えしたいと思います。

**2年生** 沖縄の音楽「エイサー」に乗せて、のびっこらしく手足がしっかりと伸び、ダイナミックな動きが素敵でした。手に持つ太鼓のリズムもそろっていて、南の海に浮かぶ船の風景が目には浮かびます。太鼓のバチを空に向かって突き上げる最後のキメポーズカッコいいです。



**4年生** 勇壮な曲での入場の後、横に隊列をつくり、集団での手の動きで組み合わせられた表現の工夫が面白かったです。その後には整った隊形移動を見ていると、いつの間にか見事な整列隊形ができており、一転して「ソーラン節」の元気で迫力のあるリズムにあわせて、力強く、軽快に踊ることができました。かけ声とともにしっかりと腰を落とし上下の動きがダイナミックで、北の荒海を感じました。



**たんぼぼ学級** 低学年の児童を前列に、高学年の児童が後列になった隊形で演技がはじまりました。指先までピンと張った手でツバメの翼を現しています。飛んだり跳ねたりする表現運動をBGM曲の明るいイメージにあわせて「楽しく仲よく踊るツバメ」を表現できていました。曲の後半では一列になってのウェーブも決まりました。



**1年生** チェッコリの曲で入場してきました。3色のポンポンをもってお尻を可愛らしく振っています。ダンスの曲が始まると、手足が軽快なリズムにあわせて大きく動き、立ったり座ったりする動きも笑顔



いっぱいでもとても可愛いです。

**5年生** 手足をキビキビと動かし、行進で入場をする、そのまま集団行動の表現を見せてくれました。行進行動をする二つのグループが互いに衝突しないように見事に交差することができていました。また放射状の8つの列できれいな回転する風車のような形を表現できていました。ぴったりと息があっています。後半は明るいメロディの曲でクラスごとに別の振り付けのあるダンスを見せてくれていました。全員が揃って空を指さす最後のキメポーズは感動的でした。



**3年生** リズミカルな曲に合わせて表現ができています。手に持ったタンブリンも軽やかに動き、体全体で踊ることの楽しさを表していました。一人一人が体を大きく動かすことを意識しているので、上の学年のように見えました。たくさんある隊形移動も上手に出来ました。みんなで一斉にジャンプする時に笑顔がはじけていました。



**6年生** 演技の前半に見せてくれた、片手バランスや肩倒立、側転運動やロンダートなどの、力強い動作、アクロバティックな運動は、最高学年としての体育の表現のお手本を見せてくれました。のびっこの憧れの6年生です。



後半は一転してポップな曲調で、ストーリー性のある面白くて楽しい動きがたくさんあるダンスを見せてくれました。小学校生活最後の運動会をみんなと一緒に表現できることの嬉しさがあふれていました。中学校に向けて、みんな少しずつ大人びてきています。



\*\*\*\*\*

マスクをとって演技や徒競走に参加する子供たちの表情には、あふれる笑顔があり、解き放たれた嬉しさにあふれていました。子供たちが元気で、笑顔あふれる学校づくりを続けてまいりたいと存じます。